

「コロナ禍において変わったこと、変わらなかったこと」



表題のように足柄上医師会より原稿依頼がありました。

コロナ騒動が始まって間もない頃、当院で初めてのコロナ患者が出た時、開成町にある合同庁舎内の小田原保健所足柄上支部に連絡を取ると、なかなか電話が繋がらず、繋がっても我々がどう行動すべきか、要領を得ず随分ともどかしい思いをしました。窓口の人員が少なく対応ができていない感じでした。



コロナ患者が多くなると病床が不足し、入院もできなくなりました。これはそれまで地域医療計画と比べて、毎年年度始めにあちこちの病床を無理やり削減していました。コロナ禍でも最初の年度などは病床の削減計画があった位でした。



医療の無駄を無くすという口実のもとに行われた病床の削減の結果、隔離の必要な患者さえ自宅療養となったりしました。ベッド数が多いことを目の敵にしていた厚生省の失敗の結果だと思います。保健所の人員とい、ベッド数といこれからはどうするのでしょうか？



安倍晋三氏銃撃事件

悲しい、さびしい、いやな事件がついに起こった。私は、安倍氏があまり好きではないが、こんな風に終わってほしくなかった。

米国の独立記念日では、あちこちで銃の乱射事件が起きた。それで、米国の銃規制は少し進んだ。しかし私は、日本ではこういう事件は起こらないと思っていた。なぜかは、分からない。しかし、実際に起きてしまった。最初に書いたように、悲しい、さびしい嫌な事件だ。

私は、選挙については、日本は米国より進んでいると思っていたが、それが見事に打ち砕かれた。



安倍氏が好きでなかったのは、その政権の末期、色々の不祥事が起こって、それを強引にもみ消してしまったことに起因している。

そんな安倍氏だが、こんなやり方で葬むられてはいけない。日本の民主主義に大きな傷が付いた。本当に残念でなりませんでした。

院長



7月・8月の休診日

休診 日曜・祭日  
午後休診 水曜・土曜



E・メールを送って下さい。  
norikazu@okutu.jp

お盆・休診のお知らせ

	8/13 (土)	8/14 (日)	8/15 (月)	8/16 (火)	8/17 (水)
午前	休診	×	休診	休診	○
午後	×	×	休診	休診	×

奥津医院

みなさんの質問や投稿をお待ちしております。  
☆受付けからのお願い  
月初めには必ず保険証を受付にお出し下さい。  
診察券は毎回お持ち下さい。  
☆編集に当たり校正には十分注意致しましたが、誤字・脱字等がありましたらご容赦下さい。